



Wer erinnert sich noch ...?

an die Erbschaftsangelegenheit Römheld, die der Gemeinde DM 500 000 gebracht hätte, wenn, ja wenn die Verantwortlichen sich rechtzeitig darum gekümmert hätten. -Das schöne Geld!

an die Verwüstung des Geländes neben der alten Post, wobei auch gleich der Bürgersteig zum Bahnhof zerstört wurde! Ein Schandfleck bis heute.

an die Illegale Ablagerung von Erdaushub hinter der Kläranlage, wobei einige Bäume fast begraben wurden?

an den `Bau der Mauer` bei Herrn Stöhr ? Ein gewaltiges Bauwerk entstand da, ganz auf Kosten der Gemeinde. (Der noch fehlende Zaun soll ebenfalls von der Gemeinde bezahlt werden, so hört man.)

an die immense Überschreitung der Haushaltsansätze bei der Sanierung des Korbmacherhäuschens in Beiseförth ? (DM 357 000 Gesamtkosten)

an die Industriebühne In Beiseförth ? Wer hier seinen Bürgern erzählt hat, es entstünde ein Dorfplatz, der verdient den großen Preis der Brüder Grimm.
Wieder ein Schandfleck mehr ?

an die unzeitigen Kanalbauarbeiten im Stellbachtal, als während der Vogelbrut gesetzwidrig Bäume und Buschwerk beseitigt wurden ?

an die Merkwürdigkeiten bei der Aufstellung des Bebauungsplanes Niederwiesen, Malsfeld wo aus billigem Sumpfland für die Gemeinde teures Bauland gemacht wurde?

an die ständigen Ausreden und Verzögerungen bei der Durchführung von Verkehrsberuhigungsmaßnahmen in der Gemeinde ?

an die teure (DM 28 000) Schaffung eines Bushäuschens In Beiseförth, das inzwischen von den Schulkindern wg. Verlegung des Haltepunktes gar nicht mehr genutzt wird ?

an den Schildbürgerstreich mit der Rathaustreppe, die für die Benutzung ungeeignet ist und den Bauvorschriften nicht entspricht. ? Wer hat hier denn geschlafen ?

an den steinernen Tisch am Lindenplatz ? Man muß mit dem Rücken zum Tisch sitzen, da er zu niedrig für die Beine ist !

an die gesetzwidrige Ausbringung von Klärschlamm in der Malsfelder Gemarkung, die zu einer rechtskräftigen Verurteilung des Bürgermeisters durch das Landgericht Kassel zu einer Geldstrafe von 20 Tagessätzen führte ?

Parteienverdrossenheit ? Na und ?

Es gibt doch die **FWG** - Wir sind so frei !

FWG Malsfeld informiert:

Liebe MitbürgerInnen und Mitbürger, die FWG Malsfeld gibt folgenden Situationsbericht von ehemaligen SPD Mitgliedern kommentarlos weiter:

Werte SPD- Mitglieder / SPD- WählerInnen,

hatten Sie schon einmal überlegt, auf Gemeindeebene diesmal nicht die SPD zu wählen?

Warum? Gründe gibt es genug:

Es war einmal...

häufige, gut besuchte Mitgliederversammlungen, steigende Mitgliederzahlen, umfangreiche Informationen vom Bürgermeister, Erörterung und Diskussion aller wichtiger Gemeindeprobleme vor ihrer Entscheidung, aktive JUSOgruppe.

Viele gemeinsame Aktivitäten : Skatturniere , Faschingsfeier, Sommerfest, Kinderfeste, Wanderungen, Arbeitseinsätze.

Die Malsfelder SPD heute :

Selbstherrliche Politik eines verschlissenen Bürgermeisters mit einer hörigen, profillosen Fraktion. Wenige, schlecht besuchte Versammlungen mit Monologen des **Alleinherrschers Mitglied Kurt Stöhr**.

Einseitige, unvollständige, z.T. falsche Informationen an die Mitglieder zur Rechtfertigung vollendeter Tatsachen. Krisensitzungen, Taktieren, Verunglimpfung Andersdenkender. Mißachtung von Beschlüssen der SPD Mitglieder, des SPD Vorstandes, der SPD Ortsbeiräte.

Gesellschaftliche Aktivitäten ?

Reaktionen:

Zahlreiche **Partelaustritte** (vermehrt in letzter Zeit) von jungen, sowie von langjährigen treuen Genossen. **Passivität** von Mitgliedern, sowie Resignation mehrerer Vorstandsmitglieder. **Bildung einer FWG** (z. T. ehemalige SPD-Wähler bzw. -Mitglieder mit 10% Stimmengewinn bei der letzten Wahl !

Zusammenfassung:

Eine kleine Gruppe **sogenannter Sozialdemokraten** (?) praktiziert eine Politik, z.T. gegen eigene Vorstands- und Mitgliederbeschlüsse sowie Bürgerinteressen, die von vielen Parteimitgliedern nicht mehr akzeptiert wird. Sozialdemokratische Gemeinschaft wurde zerstört, Mitwirkungs- und Einflußmöglichkeiten beseitigt. Ein altersgemäßer Unterbau ist nicht mehr vorhanden.

Welche Alternativen gibt es bei der Wahl?

CDU, FDP, FWG , Bunte Liste (ehemals DKP), GL (neu)

Hatten Sie schon einmal überlegt, dieses Mal auf Gemeindeebene keine SPD zu wählen ?

Parteienverdrossenheit, na und ? Es gibt doch die **FWG**